

Aus der Woche.

Welt und Leben unter der Lupe editorialer Feder.

Der Aufstand in Albanien.

Die Balkanländer, und was darum und daran hängt, bleiben nach wie vor der südöstliche Wetterwinkel von Europa. Wenn Bulgarien und Serbien nicht gerade von sich reden machen, ist es irrand ein anderes Gebiet, das zur Türkei in mehr oder minder feindlichen Beziehungen steht.

Bereits haben mehrere kriegerische Zusammenstöße zwischen türkischen Truppen und Albanesen stattgefunden. Die letzteren bringen gegen Skutari vor, haben mehrere Dörfer geplündert und die Bewohner niedergemetzelt.

Die Albaner sind ein selbstbewusstes Volk, das sich nicht leicht unterordnet und bisher unter der türkischen Regierung nur Frieden gehalten hat, weil diese ihnen so weit als möglich nachgab.

In einem Bericht aus Gattinje heißt es, daß der Ministerpräsident und Minister des Aeußeren alle Vorstellungen des türkischen Gesandten wegen der nordalbanischen Unruhen abgelehnt hat.

Die türkische Regierung ist augenscheinlich bemüht, den Albanern so weit als möglich entgegen zu kommen, sie will ihre berechtigten Forderungen zugehen, nämlich Selbstverwaltung unter albanischen Beamten.

Die türkische Regierung ist augenscheinlich bemüht, den Albanern so weit als möglich entgegen zu kommen, sie will ihre berechtigten Forderungen zugehen.

Frieden im Hartholengebiet.

Sehr beachtenswert als Beweis der ersprießlichen Wirksamkeit gewerblicher Schiedsgerichte ist der eben veröffentlichte Bericht der Schiedskommission des pennsylvanischen Hartholengebietes.

daß, wenn immer über irgend welche Vertragsbestimmungen sich Meinungsverschiedenheiten ergeben, solche von einer Schiedsbehörde zum Austrag zu bringen sind.

Die Gültigkeit des Vertrages wurde auf drei Jahre bestimmt, endend am 31. März 1906. Wenige glaubten damals, daß dieser Frieden auch nur die drei Jahre lang Bestand haben würde.

Wie nun die Schiedskommission in dem erwähnten Bericht meldet, sind ihr im Laufe der acht Jahre insgesamt 199 Beschwerden unterbreitet worden.

Nach erfreulicher Stelle sich das Ergebnis, wenn man erfährt, daß von den besagten 199 Beschwerden nicht weniger als 150 in den ersten drei Jahren vorgekommen sind.

Das Tabakmonopol in Frankreich. Das französische Tabakmonopol hat wegen der im Vorjahre zur Ausgleichung der Einnahmen und Ausgaben des Budgets von dem damaligen Finanzminister Cochon verhängten Änderungen, die natürlich in Erhöhungen des Preises bestanden.

Der New Yorker Hafen. Die Strandung der Prinzessin Irene und die glückliche Rettung des Schiffes hat eine alte Gefahr wieder in frische Erinnerung gebracht.

Die amerikanische Eisenbahnen. Das Bureau of Railways News & Statistics versendet soeben seinen Bericht über das am 30. Juni 1910 abgelaufene Geschäftsjahr.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

den „Generalitäten“ Mex, Montauban und Bordeaux, stark wüchsig und dem Zoll unterworfenen fremden Tabak starken Abbruch thäte.

Das ist also das Grundbetriebs des Tabaks-Monopols in Frankreich. Zuerst wird dieses Privileg dem Herrn Jean Breion für 600,000 Livres jährlich verpachtet.

Der Finanzminister Ludwigs XVI., Nedar, dachte daran, das Monopol abzuschaffen, da wegen der Beseitigung der Zolllinien im Innern die Hinterziehungen zur Regel wurden.

Dieses Regime konnte nicht lange andauern, da die Einnahmen des Staatschatzes auf nichts herabanken und man mußte drei Jahre später zu der alten Tarifizierung zurückkehren.

1816 brachte der Tabak 53 Millionen Francs dem Staate, 1896 400 Millionen und seitdem sind die Ziffern noch weiter gestiegen.

1816 brachte der Tabak 53 Millionen Francs dem Staate, 1896 400 Millionen und seitdem sind die Ziffern noch weiter gestiegen.

Am die höchsten Stufen der sogenannten Gesellschaft zu erlimmen, braucht man nicht absolut schwindelfrei zu sein.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

gen mit der stetigen Gefahr aufzulaufen, wenn sie durch Nebel oder Wind und Strömung um ein kleines aus dem Kurse geraten.

Die amerikanischen Eisenbahnen.

Das Bureau of Railways News & Statistics versendet soeben seinen Bericht über das am 30. Juni 1910 abgelaufene Geschäftsjahr.

Beim Durchblättern des 125 Seiten starken Berichtes fällt zunächst die Thatsache ins Auge, daß die Entwicklung und Ausdehnung des amerikanischen Eisenbahnwesens der Zunahme der Bevölkerung schnell vorausgeht.

Die Vereinigten Staaten verfügen heute über ein größeres Eisenbahnnetz als ganz Europa, obwohl dieses größten Flächeninhalts, eine bedeutend höhere Bevölkerungsziffer und viel dichtere Besiedelung aufweist.

Die nachfolgende Zusammenstellung gewährt einen klaren Überblick:

Nichts aber legt wohl für den riesigen Umfang und die wirtschaftliche Bedeutung des amerikanischen Eisenbahnwesens bereiteres Zeugnis ab, als die Thatsache, daß in seiner Verwaltung und in seinem Betriebe 1,754,400 Beamte angestellt sind.

In ganz Europa und Sibirien gibt es 3,863,142 Eisenbahnstationen, die zusammen jährlich an Gevätern und Löhnen aber nur \$1,040,726,199 erhalten.

Am die höchsten Stufen der sogenannten Gesellschaft zu erlimmen, braucht man nicht absolut schwindelfrei zu sein.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

Die japanische Landesforschmeister Dr. Kawai ist in Amerika, um die Abholung der Wälder gründlich kennen zu lernen.

Citizens State Bank. Kapital \$20,000.00. Ueberschuß \$15,000.00. Ist ausschließlich von Knox County Renten geeignet und betrieben.

Saunders Westrand Co. früher Westrand & Sons Elevator. Kauft Getreide jeder Art, sowie Vieh, zu den höchsten Marktpreisen.

Martin C. Peters, Deutscher Land-Agent. Ich kaufe und verkaufe Land in Nebraska, Nord- und Süd Dakota und der Pan Handle-Gegend, Texas.

C. R. Sumner hat von Isaac Dowdy die City Dray Line erworben und empfiehlt sich dem Publikum als Fuhrmann.

Henry's Blaz. Viele Getränke in Groß- und Kleinhandel in jeder gewünschten Quantität.

Bloomfield Germania ist unter dem Deutschthum Knox Countys wohl verbreitet und lohnt es sich, dieses Wochenblatt für Anzeigen zu benutzen.

Achtung, Farmer! Die vorzüglichsten Produkte der Columbia Egg & Cattle Powder Co. sind bei mir vorräthig.

The City Wheat Market. Cudw. Volpy, Eigentümer. Weizen, Roggen, Hafer, Gerste.